
  
   
 

 
 

Mehr Mit-Bestimmen! 
Programm vom  
Vernetzungs-Treffen. 
Am Computer.  
 

Treffen am Donnerstag, 20. Oktober 2022  
von 9 bis 12 Uhr 
 
9.00 Uhr 
 

Die Teilnehmer und Teilnehmerinnen von der 
Schulung melden sich an. 
Die Teilnehmer und Teilnehmerinnen bekommen 
Hilfe bei Problemen mit der Technik. 

9.30 Uhr Begrüßung  
Elke Ronneberger 

9.40 Uhr Wir stellen die Fragen-Sammlung Mit-
Bestimmen vor 
Vortrag von Jörg Markowski, Philipp Schön und 
Sandra Schulz.  

10.00 Uhr Wir sprechen über Mit-Bestimmung 
• beim Wohnen 
• bei der Arbeit 
• in der Stadt 
Wir sprechen zu diesen Fragen:  
Wo bestimmen Sie mit? 
Kennen Sie die Fragen-Sammlung? 



   
 
 
 

Die Bilder in diesem Text sind von: 
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Mit freundlicher Unterstützung durch 

 

           

Wie arbeiten Sie mit der Fragen-Sammlung? 
Welche Erfahrungen machen Sie mit der Fragen-
Sammlung? 
Welche Probleme gibt es bei der Mit-Bestimmung? 
Welche Erfolge gibt es bei der Mit-Bestimmung? 

10.45 Uhr Pause 
 

11.00 Uhr Infos zum Projekt Bewohner-Vertretungen 
stärken. In Niedersachsen. 
 
Monika Blaszynski, Yvonne Dörschel 

11.15 Uhr Das Beratungs-Angebot Mehr Mit-Bestimmen! 
• Vorstellung vom Angebot 
• Die Beratungs-Teams stellen sich vor. 
• Wie kann ich mit-machen?  
• Was ist wichtig? 

 
Klaus van Bentum, Judith Engel, Klaus Dieter Kock, 
Jörg Markowski, Christoph Wiche 

11.45 Uhr Wir sprechen über die neuen Angebote 
11.55 Uhr Verabschiedung 
12 Uhr Ende von der Veranstaltung 


